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【司 会】 片山政博ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 岩田舞子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「素晴らしき仲間」 

 

【本間健一郎会長挨拶】 

まず報告です。先週の日曜

６／１７に阿賀野川河川敷球

場にて東ＲＣ主催の少年野球

リトルリーグの試合が行われ

ました。子供達の元気の良さ

に我々もパワーを貰ったこと

であります。私は開会式で簡単な挨拶と始球式だけ参列

して所用の為、直ぐに失礼したのですが式次第をよく読

まずにいた為、閉会式をすっぽかしてしまいました。大

変失礼しました。 

 報告事項二つ目。６／１９火曜日に高崎北ＲＣの皆さん

と十日町ベルナティオでゴルフと懇親会を致しました。丁

度、台風の接近に伴い新潟を出る時はかなりの雨が降

って、何とも陰鬱な気分で現地に向かったのですが、十

日町に着いたら雨は少しずつ止み、何とかラウンド中は

持ってくれました。高崎勢は１０名、バスの中で早くも祝

杯をあげてきたと意気込んでいます。結果については後

程、報告があると思いますが私がＢＭやＢＢでなかった

事だけは報告しておきます。終了後の懇親会も和気

藹々と和やかに進み大変盛り上がりました。高崎勢はそ

の日の内にバスで帰ったのですが互いの友情、親睦を

深め何時迄も手を振って別れたのが印象的でした。 

 さて、私は先週の例会を韓国出張の為、お休みさせて

頂きました。原料メーカーの工場見学と会議であります

が・・・。韓国に行くと何時も感じるのは顔形が我々日本

人と同じ、建物外観も同じ、違うのは言葉と文字だけ。い

つも妙な違和感を覚えます。時間もありませんので韓国

で印象に残った事を一つだけお話します。麗州・ヨスの

空港で徴兵制らしい青年を見掛けました。２０歳前後で

軍帽、軍靴、迷彩服を着ています。家族と一緒で休暇明

けか、これから入隊するのか分かりません。背が高くハ

ンサムだったから尚更感じたのかもしれませんが何とも

新鮮で溌剌として初々しくそして何よりも爽やかなので

す。恐らく大日本帝国の昔、戦前戦中もこうであったと思

うと何か不思議な懐かしさ、ノスタルジァを覚えるのです。

韓国の若者は皆、がっしりした体格をしています。日本

のように極端に太っているとか痩せ過ぎで力の無さそう

なのはいません。女もそうです。皆スラリとスタイルが良

くそこそこ美人です。丁度昔の日本の高度経済成長期に

あるような韓国の勢いはこういう若者達が担っているの

ですね。祖父が何時も云ってました。戦争は悪いが徴兵

制はやるべきだと。私もそう思います。今の韓国発展の

一因は徴兵制にもあるかもしれません。徴兵制が難しい

ならせめて自衛隊の体験入隊だけでもするべきと思うの

ですがいかがでしょう。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：岩田舞子委員＞ 

◇ゲスト 

のんぴーり青山：清野さん、木村さん、岸さん 

 

◇ビジター 

大西淳ＡＧ（新潟北ＲＣ） 

箕輪光泰ガバナー補佐エレクト（新潟中央ＲＣ） 

 

【挨拶】 

＜大西淳ＡＧ＞ 

分区内ＲＣを各３回訪問

しました。今週は、万代（月）、

新潟（火）、西（水）、南（木）、

東（金）と毎日クラブ訪問と

お礼を申し上げてまいりまし

た。ＡＧの任務であるカバナ

ーの意向を各クラブに伝達することを忠実に行ってき

ました。フレンドリーで暖かく迎えて頂き、１年間楽

しく過ごさせて頂きました。感謝申し上げます。 

 

＜箕輪光泰ガバナー補佐エレクト＞ 

次年度からＡＧ改め「ガバ

ナー補佐」と言います。所属

は新潟中央ＲＣ、保険業です。

新潟東ＲＣへの例会に伺った

のは初めてです。クラブ会歌

があってうらやましく思いま

した。７月からカバナーとのパイプ役となり、あまり

頑張らず楽しくやりたいと思っています。１年間よろ

しくお願いします。 

 

 

 



          

 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：真島光雄委員長＞ 

寄付者紹介：本間健一郎さん  １００ドル 

 

＜米山奨学委員会：斎藤国雄委員長＞ 

寄付者紹介：本間健一郎さん  １万円 

         寺嶋一夫さん  １万円 

 

＜社会奉仕委員会：伊藤洋委員長＞ 

・のんぴーり青山ワクワク市の商品引き渡しです 

・小型家電品の無料回収の案内（のんぴーりＡＸＩＳ） 

 

＜高崎北友好クラブ担当：寺嶋一夫さん＞ 

６／１９当間高原ゴルフ倶楽部において、高崎北ＲＣ１０

名、新潟東ＲＣ１０名の合計２０名で親睦コンペを行いま

した。３年連続で惜敗しました。次年度は提携２０周年に

あたり、何らかの記念行事を行いたい旨の提案がありま

した。 

 

＜ゴルフ同好会：那須野幸作幹事＞ 

６月本間杯は、高崎北ＲＣとの親睦コンペを兼ねて行い

ました。 

＜優勝＞井上陽一さん（Ｇ９７、Ｎ６９．８） 

＜２位＞池田毅さん 

＜3位＞安藤幸夫さん   

 

＜野球同好会：古川喜代志マネージャー＞ 

６／２３に明訓グラウンドで練習。 

７／７に明訓グラウンドで新潟ＲＣと練習試合をします。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小林素子委員＞ 

大西淳ＡＧ（新潟北ＲＣ） 

親クラブさんのよきご指導により１年間のＡＧの役

目をはたすことが出来ました。大変ありがとう御座

居ました。 

栗山清さん 

新津のゴルフ場の社長をご支援のおかげで無事卒

業させて頂く事になりました。これからも新津のゴ

ルフ場をよろしくお願い致します。 

 

 

本間健一郎さん 

私の拙い話を聞いて頂きますので。 

金子隆弘さん 

６月３０日より７月２日まで蒲原祭りが始まります。

福祉ふれあい広場のご協力ご支援よろしくお願いし

ます。 

宮川忠和さん 

蒲原祭の福祉ふれあい広場に欠席しますのでニコ

ニコで協力します。 

市川務さん 

いいことがありました。 

那須野幸作さん 

野球は素晴しい。マイナーリーグに参加して来まし

た。楽しかったです。ＧＯＬＦ同好会欠席しましたが、

表彰式をさせて頂きます。 

近藤彰さん 

もう直ぐです。来年度の予算を考えてニコニコ。 

井上陽一さん 

晴れ男の井上です。雨が心配された台風前日に高

崎北ＲＣとの合同コンペに参加し運良く優勝が出来

ました。（優勝を狙っていた片山さんごめんなさい。）

宮川先輩に「僕が出ないと優勝のチャンスだよ」と

言われた通りに成りましたのでニコニコします。 

大宮一真さん 

皆川の笑顔にニコニコします。明日のＰＭ７：００か

ら、明鏡高校で野球練習をします。みなさんよろし

く！！ 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７１．７０％ 

２週間前メークアップ後 ８８．２４％  ･･･◇ 
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【卓 話】 

「一年を振り返って」  本間健一郎会長 

 

 

次週６／２２は、 
本間年度最終例会・納会（夜例会）です。 


